

Des jeunes Cubains se joignent à la bataille contre l'Aedes aegypti



Des jeunes se joignent à la lutte contre la dengue

La Havane, 2 août (RHC) Les étudiants cubains, en particulier ceux des Sciences Médicales, ont mis de côté leurs jours de vacances pour se consacrer à nouveau -avec leur professionnalisme, discipline, conscience et savoir- à gagner le combat contre le moustique *Aedes Aegypti* afin de contribuer ainsi à endiguer la transmission de la dengue, car c'est une bataille qui appartient à tous.

Plus de 300 jeunes ont rejoint les différentes brigades créées dans le pays pour les dépistages actifs, l'hygiène et l'assainissement dans les communautés, la réalisation des inspections au porte à porte et l'assistance dans les salles des hôpitaux qui traitent des cas de syndrome fébrile non spécifique et de dengue.

C'est ce qu'a confirmé au quotidien *Juventud Rebelde* Yaliel Cobo Calvo, membre du Bureau national de l'Union des jeunes communistes de Cuba (UJC), qui a ajouté que ce travail est coordonné de concert avec les organisations étudiantes et le ministère de la Santé publique. Les provinces de La Havane, de Villa Clara et de Cienfuegos peuvent désormais témoigner de leur contribution.

Les brigades seront activées en fonction des besoins de chaque territoire selon sa situation épidémiologique, et il a mis l'accent sur l'entraînement des étudiants à ce type de contingence et leur mission la plus proche : l'affrontement au COVID-19, ce qui a démontré l'utilité de cette lutte qui, au

passage, contribue aussi à la formation des universitaires, a ajouté la dirigeante de la jeunesse.

Cobo Calvo a déclaré que non seulement les jeunes accomplissent des tâches d'assainissement, mais qu'ils portent aussi un message de promotion et d'éducation pour la santé, car la prévention et le contrôle de la dengue exigent une responsabilité individuelle, et des collectifs de travailleurs pour empêcher la prolifération du moustique *Aedes aegypti*.

Terina Rivera Castillo, étudiante de troisième année de stomatologie, a souligné que cette action est un engagement, car « nous sommes des jeunes des sciences médicales et nous sommes toujours identifiés avec tout ce qui touche la société. Nous avons donc décidé de faire partie de ce contingent pour aider à soulager la situation que nous vivons ».

Enfin, Cobo Calvo a souligné qu'en tant qu'organisation, non seulement ils invitent les garçons et les filles à se joindre à cette tâche importante, mais ils encouragent leur reconnaissance et leur stimulation, évaluent leurs conditions de travail et toute autre question ayant une incidence négative sur leur travail, car ils ont décidé d'être aux premiers rangs de la lutte pour le contrôle sanitaire. (Tiré de JR)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295312-des-jeunes-cubains-se-joignent-a-la-bataille-contre-laedes-aegypti>



Radio Habana Cuba